

今より+1! ~一歩先を考える~

香川県立高松北中学校2年団
令和6年1月号

~新年あけましておめでとうございます~

保護者のみなさま、新年あけましておめでとうございます。2024年は辰年！つい先日、とある本を読んでいると、次のことを書いていました。辰は龍（竜）であり、十二支の中で唯一の空想上の動物です。辰年は十二支の中で最も縁起の良い干支とされており、運気が上昇して夢が叶いやすい年であると…。日本では龍神様がまつられているなど、龍にまつわる神社が多く存在します。

さて、そんな縁起の良い年に私たちは3年生を迎えます。今年は自分の進路を自分の意志で決定するとても大切な年になるのではないのでしょうか。私たち2年団職員も新年を迎え、新たな決意をお互い記しました。今一度、2年生のためにどのようなアプローチをしていくのか、職員一人ひとり気持ちを新たにしました。また、それぞれ先生方の決意も紹介します。

熊野先生「年末は体調を崩していたので、やっぱり健康第一！病気をも吹き飛ばす体力のアップ！」

山田先生「今年の抱負は『復活』！老いていく我が肉体を復活させる！健康的にも（笑）」

塩谷先生「今年の目標は、運動不足解消！筋力アップ！」

秋友先生「卒アルの写真撮影までに体重70kgをきる」

杉尾先生「不穏なおみくじを引いたので、慎み深くいきます」

造田先生「健康第一！」

では、今年もどうぞよろしくお祈りします。

合唱コンクール練習頑張っています！

12月から合唱コンクールの練習が本格的にスタートしています。来月開催される合唱コンクールのために各クラスで工夫を凝らした練習が行われています。合唱コンクールは何といても「なかまづくり」がメインとなります。練習の際に、パートリーダーと周囲の人たちの意見が合わずギクシャクすることもあるでしょう。そんなときこそ、絆を深めることのできる絶好のチャンスです。中学生は心の揺れ動く時期、言動の背景には必ず「想い」があります。それを私たちが、「察知・対話」を重ね「なかまづくり」に繋げていきます。保護者のみなさまには温かいまなざしで見守っていただき、本学年団の取組にご協力いただければと思います。それでは、12月中に行われた合唱の練習の様子を掲載します。ご覧ください。



<お知らせ>

※1月は中学入試等の関係で次のように時間帯が変更となります。

- ・ 11日(木)は、短縮4時間授業、給食ありで13:30頃下校。
- ・ 12日(金)は、2時間授業、大掃除、給食なしで11:25頃下校。
- ・ 19日(金)は、5時間授業、給食ありで14:55頃下校。
- ・ 23日(火)は、15:30頃下校。
- ・ 31日(水)は、4時間授業、給食ありで13:50頃下校。

また、2月1日(木)は高校の自己推薦入試のため、休業日となります。